

# Rolando Rozenblum anuncia su postulación para liderar el municipio de Punta del Este

Maldonado



Publicada el: 12/03/25	Visitas: 101
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/rolando-rozenblum-anuncia-su-postulacion-para-liderar-el-municipio-de-punta-del-este\\_20553.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/rolando-rozenblum-anuncia-su-postulacion-para-liderar-el-municipio-de-punta-del-este_20553.php)



*Maldonado*

*Rolando Rozenblum anuncia su postulación para liderar el municipio de Punta del Este*

**Rolando Rozenblum confirma su candidatura para dirigir el municipio de Punta del Este.**

## **Lanzamiento de la Candidatura de Rolando Rozenblum a la Alcaldía de Punta del Este**

Más de quinientas personas se dieron cita el pasado martes en The Grand Center para presenciar el lanzamiento oficial de la candidatura del empresario Rolando Rozenblum a la alcaldía de Punta del Este, en las elecciones programadas para el 11 de mayo de 2025. Durante el evento, Rozenblum compartió su visión para el desarrollo y bienestar de la comunidad esteña, narrando su historia de vida en Punta del Este y agradeciendo el apoyo incondicional de su familia en este nuevo desafío.

### **Propuestas y Compromisos**

En su exposición, Rozenblum delineó los “pilares claves” de sus propuestas en caso de ser electo.

Entre sus compromisos destaca la reducción del costo de vida para los residentes, además de prometer ser un alcalde que estará “siempre cerca”. Se mostró dispuesto a dejar de lado sus actividades privadas para dedicarse “full time” al servicio de los vecinos, con el objetivo de potenciar el desarrollo humano de la comunidad, resaltar la identidad patrimonial y gestionar con profesionalismo y eficiencia.

“Lo que nos trajo hasta acá es lo que nos va a potenciar hacia el futuro. Quiero aplicar toda la experiencia adquirida para mejorar la vida de todos los vecinos de Punta del Este.

Vamos a ganar la elección el próximo 11 de mayo”, afirmó Rozenblum.

### **Asistentes al Evento**

Entre los asistentes se encontraban el candidato a intendente Miguel Abella, el diputado Diego Echeverría, la concejal Liliana Bernárdez de Antía, así como alcaldes y candidatos a alcaldías de otras localidades del departamento. Rolando Rozenblum es director de la constructora Casa Valor, CEO de la Institución Educativa International College, ex presidente de CIPEMU y más recientemente presidente de la Cámara Empresarial de Maldonado. Su candidatura se presenta por la lista 28-CH, del sector Todos por Maldonado, que respalda la candidatura a la Intendencia de Miguel Abella a través de la lista 88.

### **Desmentido y Reflexiones Personales**

Este miércoles, Rozenblum participó de una charla en la emisora FM Gente, en la cual desmintió ser prófugo de la justicia brasileña, destacando que su historia personal no es una carga, sino un “tatuaje” que lo acompañará de por vida.

“Prófugo de dónde, si yo voy a Brasil y trabajo todos los meses... Prófugo es una persona que debería estar escondida en algún lado”, declaró.

El empresario expresó su malestar por el uso político de su historia familiar en

Brasil, acusando a la prensa de tener una “intencionalidad de agenda”. Recordó que en 2006, su familia fue perseguida debido a la carrera política del juez Sergio Moro.

“Éramos una empresa líder en fabricación de bicicletas y el tercer fabricante de motocicletas en Brasil, y este juez nos sacudió”, añadió.

Además, relató que su llegada a Uruguay se produjo tras escapar de un hospital donde él y su padre estaban internados por un cuadro de anemia, y que encontraron apoyo legal en Uruguay, donde la jueza Fanny Canessa les otorgó libertad y archivo.

Fuente: Correo Punta del Este

## Imágenes



*Rolando rozenblum anuncia su postulacion para liderar el municipio de punta del este*

## Tags

*historia, propuestas, candidatura, compromisos, empresario, rozenblum, rolando, desarrollo, lanzamiento, familia, comunidad, vecinos*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Análisis de las posibilidades de Rolando Rozemblum como futuro alcalde de Punta del Este: ¿qué dice la inteligencia artificial?*

**3.9 \*** *Renovación de liderazgo en la Cámara Empresarial: un paso hacia el futuro*

**4.9 \*** *Mario Bergara confirma su postulación para liderar la Intendencia de Montevideo*

- 4.9 \*** *Verónica Villarreal anuncia su postulación para diputada en un emocionante lanzamiento*

---

- 4.8 \*** *El Frente Amplio impulsa la candidatura de Verónica Piñeiro para la Intendencia de Montevideo*

---

- 3.7 \*** *Magdalena Zumarán se postula para liderar la alcaldía de Punta del Este*

---

- 3.8 \*** *Rolando Dawson: “Con lo que tenemos, lucharemos hasta el último instante”*

---

- 3.8 \*** *El municipio implementó una jornada de limpieza en viviendas deshabitadas de Punta del Este*

---

- 4.4 \*** *Corea del Norte efectúa el lanzamiento de un nuevo misil balístico intercontinental que plantea riesgos para Estados Unidos*

---

- 4.8 \*** *Un ciudadano europeo realiza una impactante inversión de diecisiete millones de dólares en un exclusivo penthouse del Cipriani Punta del Este*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales

Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna

Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo